Erwiderung auf obige "Bemerkungen". Von Prof. Dr. W. Kolle.

Durch den Inhalt der obigen "Bemerkungen" bin ich der Notwendigkeit enthoben, auf die Ausführungen von Christian sachlich näher einzugehen. Denn Oberarzt Dr. Christian, kommandiert zum Hygienischen Institut der Universität Berlin, in dem er seine von mir kritisch beleuchtete Arbeit angefertigt hat, kann nichts Tatsächliches, wodurch an der Bewertung seiner Arbeit etwas geändert würde, anführen. Seine nachträglichen Rechtfertigungen und Erklärungen sind zwar mit großer Bestimmtheit vorgetragen, leider aber ohne Beweiskraft geblieben. Man kann es also — in diesem Punkt stimme ich mit dem Autor überein — ruhig der objektiven Prüfung der Fachgenossen überlassen, zu entscheiden, welche Bedeutung das Autanverfahren in der Praxis der Desinfektion in Zukunft einnehmen wird.